

AWDI

Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Anjangsana, Pererat Silaturahmi Dengan Warakawuri

Siswandi - JEMBER.AWDI.OR.ID

Feb 11, 2025 - 13:58



JEMBER – Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII

Kodim 0824/Jember Ny Shandya Indra Andriansyah didampingi Wakil Ketua Ny. Herawadi Karnawan daimpingi Pengurus Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, melaksanakan anjansana ke kediaman warakawuri, janda istri anggota, dalam memperingati tali silaturahmi. Pada Selasa 11/02/2025.



Kegiatan dilaksanakan di Wilayah Koramil 0824/12 Kaliwates dengan melaksanakan anjang sana di rumah Ny. Desi Agus Yulianto Janda dari Alm serda Agus Yulianto yang beralamat di perumahan Darma Alam Blok I No.08 Kelurahan Sempuh Sari Kecamatan Kaliwates.

Kedatangannya mendapat sambutan dari Ketua Ranting Persit KCK Ranting 13 Koramil 0824/12 Kaliwates Ny Suwarno bersama anggotanya, sekaligus menyerahkan taliasih kepada Ny Desi Agus Yulianto, setelah berbincang-bincang dan transit di ruang tamu kediaman warakawuri tersebut, Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, langsung bertolak menuju wilayah Koramil 0824/23 Wuluhan.



Selanjutnya kedatangannya di wilayah Koramil 0824/23 Wuluhan melaksanakan anjingsana ke kediaman Ny Muhamad Irham janda dari Serka Muhammad Irham, yang juga mendapatkan sambutan dari dari Ny. Muhammad Irham dan Ketua Ranting 24 Koramil 0824/23 Wuluhan bersama anggotanya.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny Shandya Indra Andriansyah menyatakan, bahwa kegiatan anjingsana ini dalam mempererat silaturahmi kita dengan para warakawuri, kita memberikan motivasi kepada mereka bahwa mereka masih bagian dari keluarga besar kita.

Ini merupakan bagian dalam memotivasi para warakawuri, agar jalinan silaturahmi yang sudah terbentuk selama bapaknya berdinis dulu, tetap terjaga, sekaligus memberikan support semangat, saling asah dan sling asuh. Jelas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII yang juga istri dari Dandim 0824/Jember tersebut. (Siswandi)